
令和３年度第４回社会教育委員会議（書面審議）の結果について 

 

１ 日 時 

令和４年３月１８日（金）から令和４年３月２８日（月）まで 

 

３ 参加者（決議書提出者） 

  社会教育委員１５名（決議数に委員長は含めないため、決議数は１４名となる） 

 

４ 審議事項 

（１）令和４年度社会教育関係団体への補助について（資料１） 

 選択肢 

適切であると認めます。 適切とは認められません。 

回答 

委員数 
１４人 ０人 

    【御意見】 

   ・各団体ともコロナ感染拡大を受け年度予定していた内容が変更になっている

ことと思いますので補助金の使途を明確にした表を提示していただくと判断

がしやすいと思います。 

 

（２）坂戸市内で活動している子ども会等の把握に係るアンケートの実施について

（案）（資料２） 

 選択肢 

適切であると認めます。 適切とは認められません。 

回答 

委員数 
１４人 ０人 

 

（３）坂戸市内で活動している子ども会等の把握に係るアンケート（案）（資料３） 

 選択肢 

適切であると認めます。 適切とは認められません。 

回答 

委員数 
１４人 ０人 

 

（４）その他の御意見 

  ・学力のびのび塾については、今後も継続して頂けるようお願いします。また、

坂戸市民スポーツフェスティバルについても、継続を願います。 

  ・子ども会へのアンケートの結果を受けて、基本は個々の子ども会の活動を活発

にすることだと思いますが、やはり子ども会をまとめた組織が必要だと思いま



す。活動をしている他市の状況を調査し、聞き取り、それを参考にして子ども

会の組織化を令和４年度の社会教育委員会議の課題として進めることを期待

します。 

  ・アンケートの取りまとめから現状がみえてくると思うので、この過程を無駄に

することなく、活かしていかなければと思います。 

 


